

FEEDBACK OSCE SEMESTER 7 TA 2023/2024

20711064 - ALISHA SHIBA FAIQA

STATION	FEEDBACK
IPM 1	sudah baik, hanya panik sehingga urutan tidak sistematis, diulang kemudian bisa.
IPM 2	belum tergali riwayat berobat sebelumnya, px fisik sistematis, mengusulkan 2 pemeriksaan penunjang namun 1 interpretasi yg benar, diganosis dan DD benar, edukasi baik.
IPM 3	px fisik generalis yg dicari di organ2 sudah relevan dan sistematis thd kasus pada kasus, penilaian GCS sudah dilakukan hanya interpretasinya kurang sedikit, px reflek fisio & pato sudah dilakukan dg tepat di keempat ekstremitas dan langsung dibandingkan kan-kiri, penunjang ok, & interpretasi salah satunya kurang tepat, dx dd ok, edukasi ok
IPM 4	dhf itu penyebabnya ya-trus tensi 80 per palpasi itu artinya dx nya apa? dd salah, tpm salah, tabung tetesan blm diisi setengahnya, pemilihan abocath kurang tepat, edukasi kurang mengarah ke kondisi kegawatannya
IPM 5	untuk pengecekan primary survey, untuk airway bisa cek ada tidaknya suara snoring/gurgling/lihat ada tidaknya obstruksi di jalan napas/tidak.. kemudian circulation bs ditambahkan saturasi nya berapa... untuk pemasangan ET ... saat persiapan alat perhatikan STATICS untuk persiapan pasien.. saat melakukan preoksigenasi jangan lupa bag valve mask nya sudah terhubung ke oksigen 10l/menit...saat bagging... tangan posisi CE clamp nya diperhatikan ya, harus rapat agar tidak terdapat kebocoran udara.. dilihat dari pengembangan dada dan saturasinya naik atau tidak setelah di bagging... untuk memasang ET waktu yang diperlukan adalah SATU TARIKAN NAPAS , atau 30x kompresi dada.. jika gagal dalam percobaan pertama maka lakukan pre oksigenasi terlebih dahulu...
IPM 6	anamnesis sudah baik, untuk pasien ini apa ada waham kejar?pmx fisik sebagian besar sdh tepat,diagnosis kerja tidak tepat,dd tidak tepat,terapi sudah tepat dgn haldol dan sertalin hanya dosi pemberian haldol masih kurang tepat,edukasi belum lengkap hanay menyebutkan akan merujuk pasien saja karena waktu habis
IPM 7	Anamnesis Oke, Pemeriksaan Fisik Oke dan Sistematis, Usulan pemeriksaan penunjang Ro.Thorax dan Bakteriologis Sputum, Intepretasi hasil Oke, Diagnosis Okee, Farmako Oke, Komunikasi dan Profesionalisme Oke.
IPM 8	Anamnesis cukup. Pemeriksaan fisik, pemeriksaan abdomen kok pasiennya duduk dik... Pemeriksaan penunjang, benar. DX benar. TX dosis ada yang belum tepat